

Regierungsratsbeschluss

vom 25. März 2003

Nr. 2003/541

Abordnung + Beitrag an Generalversammlung Journalistenverein Aargau-Solothurn

1. Erwägungen

Am Samstag, 10. Mai 2003, 16.30 Uhr, findet im UOV-Lokal im Baseltor in Solothurn die Generalversammlung des Journalistenvereins Aargau-Solothurn (JVAS) statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin offeriert der Regierungsrat im Anschluss an die Generalversammlung einen Apéro. Die Staatskanzlei ist für die Durchführung des Apéros besorgt. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 319002, KST 5620 und sind durch die Staatskanzlei auszuweisen.

Am Anlass nimmt Medienbeauftragter Dagobert Cahannes teil. Die Mitglieder des Regierungsrates sowie der Staatsschreiber bitten, ihre Abwesenheit zu entschuldigen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3

Abgeordneter

Standesweibel

Amt für Finanzen

Kant. Finanzkontrolle

Urs Mathys, Leiter Regionalredaktion, Stv. Chefredaktor, Solothurner Zeitung, Postfach 716, 4501
Solothurn